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东营市科协、市农业局首次举办水稻棉花高产优质擂台赛

农民种田种出万元大奖奖
本报见习记者 张倩

据悉，东营区一邦水稻种植农民

专业合作社和山东禾丰农业科技开
发有限公司作为承办单位，全程参与

了此次擂台赛。一邦合作社的周社长

告诉记者，本次擂台赛实行的是统一

品种、统一技术流程、统一生产资料

供应、统一监测管理、统一参赛面积

的“五统一”动态管理。两个承办单位

起到了技术指导的作用，除了田间地

头的技术支持，一邦合作社还开通了

短信平台，对每个参赛者进行了点对

点的指导。

据东营市科协的罗主席介绍，本

次参赛的农户粮产都比往年有较大

幅度的提高。参赛棉田平均亩产棉籽
219 . 94 公斤，比全市棉花平均产量高

出 28 . 2%；参赛稻田杂交稻平均亩产
727 . 41 公斤，常规稻平均亩产 635 . 60

公斤，水稻产量总体比全市水稻平均
产量高出 21 . 7%，水稻最高产量进入

了全省前三名。

“我一定是第一”

农民周建武捧走水稻一等奖

垦利县胜坨镇周家

村的文书名叫周建武，是

两个孩子的父亲。从他老

父亲一辈，家里就以种水

稻为生，算起来已经 50

余年了。8 日上午，周建

武在东营新世纪广场上

举行的水稻棉花高产优

质擂台赛颁奖典礼上，捧

走了一个一等奖。

今年周建武种了 8

亩水稻，平均产量达到

1400 斤/亩。“从选种到

防治病虫害，一邦合作社

都有专人指导。我种的水

稻品种是圣稻 13，这个

品种以高产优质著称。在

技术人员的指导下，我自

己也研究了一些专业书

籍，发现以前的一些种植

方法是不科学的，尤其是

防治病虫害方面。今年的

产量要比往年平均一亩

地多出 300 斤左右。”周

建武还告诉记者，他现在

正向生态农业靠拢，一边

养猪一边种水稻，这样水

稻就有了天然的有机肥

料了，不仅绿色生态，还

节约了成本。

周建武虽是个村里

的文书，可他却觉得自己

该带个头，不该墨守成

规。他做的第一个决定就

是科技种田，运用先进生

产力提高水稻产量。

2009 年，周建武带

头参加了一邦水稻种植

农民专业合作社，并参加

了今年东营市农业局和

科协主办的擂台大赛。4

月份，擂台大赛评委会的

工作人员到周建武所在

的村里测产。那个时候周

建武就站在自家地头，豪

迈地喊出了“我一定是第

一”的壮语。

说起这段故事，这个

憨厚的庄稼汉面露羞涩。

他说：“我的老父亲种了

一辈子地，水稻也种了很

多年，他也参加过合作

社，但是那个时候的合作

社让他穷得没有饭吃。所

以，当我说要参加合作社

时，老父亲很不理解。我

就是想让他老人家看看，

我的选择没有错，科技兴

农的政策不会错。”

7 日，周建武接到电

话，听说得了一等奖，“当

时我激动得都不知道说

啥好了。老父亲到现在也

不相信这事。等我把这 1

万块奖金拿回家，就给我

老父亲看看！”周建武笑

着把奖金举过了头顶。

(本报见习记者 张倩)

8 日，在新世纪广场上，23 名佩戴大红花的农民代表依次上台领奖。由东营市科协、

东营市农业局共同举办的“一邦·禾丰杯”水稻棉花高产优质擂台赛中，参赛选手凭借
着自己种出的高产优质棉花和水稻，分别得到了两千元到一万元不等的奖励。

▲擂台赛颁奖典礼现场，获得三等奖的 14 名农民上台领奖。 本报见习记者 任小杰 摄

8 日上午，东营市“一邦·禾丰杯”

水稻棉花高产优质擂台赛颁奖仪式

在新世纪广场举行。23 名获奖者各得

到了 2 千元至 1 万元不等的奖金。据
了解，本次擂台赛从今年 4 月份启

动，参赛棉农 233 户，面积 2060 亩；参
赛稻农 129 户，面积 970 亩。经过专家

委员会的测评，总共评出了 3 个一等

奖，6 个二等奖和 14 个三等奖。一等

奖发放奖金 1 万元，二、三等奖分别

为 3000 元和 2000 元。

东营市科协的罗主席说：“这种

擂台赛是第一次，我们将会一直搞下

去，不光是棉花和水稻，蔬菜、养殖等

都要搞！”

31 岁的隋兵团拿到了优质棉花

的一等奖。他虽然年纪不大，但种植

棉花却已 7 年多了。他说村子里跟

他一起长大的人大多数去工厂上班

挣钱了，可他依旧坚持种棉花。隋兵

团今年一共种了 80 多亩棉花，每亩

地能产 500 多斤。隋兵团说：“昨天接

到通知的时候还很吃惊，一晚上兴奋

得都没怎么睡好，现在还感觉跟做梦

一样。但是，我是在用心种棉花，得一

等奖是对我的鼓励。”

50 岁的王女士是陪同村里人

来领奖的。她告诉记者，今年她也参
赛了，但是没有评上奖，“明年我一

定还参加擂台赛，好好跟着技术人

员学技术，争取也来领奖。看到村子

里有人种粮得了奖，大家的干劲都

提高了！”

获奖农民喜上眉梢

台上台下干劲十足

技术支持农户发展

曾经的癌症患者 如今的健康寿星
刘某，男；64 岁，东营利津人，结肠癌，2007 年 7 月下旬因突感

腹部下坠疼痛，到东营市人民医院检查，确诊为肠癌 3 . 5x4 . 2cm，后

转入山东省肿瘤医院治疗，因年龄较大身体虚弱无法进行手术，听取

医生建议采用原子微量药物治疗，一个月疼痛消失，腹水减少，二个

月后复查，腹水完全消失，生长在结肠上的瘤体明显软化，并缩小到

1 . 5x2cm，主治医生认为依照患者目前的康复状态，不用进行手术，

康复的前景更为乐观，如今三年过去了老人的身体恢复非常好，成了

众多癌症患者健康的榜样。

山东省范围统计：采用原子微量药物治疗肠癌 80 例，其中肠癌早

期患者康复 14例，肠癌中期患者康复 25例，肠癌晚期患者康复 8例，有

效 12例。一个月为一个疗程，大多数患者 3～ 10个月康复状况显著。

夏某，女，55 岁，滨洲沾化人，肝癌，因肝区疼痛、腹胀明显，入院

检查被确诊为肝癌，肿块大约有 3 . 8CM*4 . 8CM 并伴腹水；被查出肝

肿瘤时因有长期的慢性病，体征较差如进行手术或放化疗对身体的

伤害更大，开始口服一些癌症治疗的普通药品，疗效很不乐观，后看

到山东新闻关于原子微量药物治疗肿瘤的报道，便迅速换药治疗，效

果不负众望，在治疗 50 天时疼痛就完全消失，腹水消失、肿块缩小到

2 . 6CM*4 . 2CM ，食欲增加，精神状况佳，又经 8 个月治疗，肿瘤缩

小一半，目前遵医嘱已经开始停药安养。

传统的手术和放化疗大多只能解决局部问题；不能完

全杀死所有的癌细胞，极易形成二次肿瘤，故临床都会采用

综合并治的方式。2004 年医学研究对肿瘤的发病机制从细

胞、原子水平上有了进一步认识，使得治疗前景一片广阔，日

本汉和药研所联合世界权威肿瘤机构验证，当药物颗粒提纯

达到原子微量级，抗肿瘤有效成份生物利用纯度提高 15 倍

以上，且区别于放化疗通杀所有细胞的缺点，在杀死癌细胞

的同时，对人体免疫不造成任何伤害，确切实现“无毒化瘤”，

这也是临床中广泛使用原子微量药物的主要原因。

目前，原子微量药物在全国临床普及中，特别针对每

季特点将肿瘤类型及患者做康复比对，结果显示：重症患

者自觉症状和免疫机能改善明显，其康复程度大大提高，

尤其对肝肿瘤、肺肿瘤及消化系统肿瘤效果显著。2010 年

据山东省病例统计：适用于原子微量药物治疗后的患者，

60% 已经进入临床康复期，正在治疗中患者半数以上健康
指标上升，家属及患者本人对彻底康复都充满信心。

以下常见肿瘤问题详细拨打 0546--7686689 咨询：1、

癌症手术后如何进行康复锻炼？2、哪些肿瘤不适合手术？

3、哪些肿瘤不适宜放、化疗？4、进行综合治疗的患者需要
注意什么？5、原子微量药物如何设置治疗方案？6：癌症病

人怎样设置定期复查？7：临床康复期是怎么回事？8：如何

对癌症病患做心理辅导？

原子微量药物如何对抗恶性肿瘤

原子微量药物神麒口服液主要用于肺癌、肝癌、肠癌、食道癌、胃癌、脑瘤、淋巴癌、胰腺癌、骨癌、白血病、宫颈癌癌、卵巢癌、乳腺癌、肾癌等恶性肿瘤的治疗

国药准字
Z20050778

地址：东营市春天平价大药房(淄博路与云门山路交叉口向东 100 米)

详情咨询：0546--7686689

56 岁的林象友是丁

庄镇林家村人，是个地地

道道的老棉农。

7 日晚上，林象友突

然接到一个电话，电话里

通知他 8 日上午到东营

领奖。“说是我种的棉花

得了奖。”林象友说：“这

次擂台赛他得了三等奖，

还发了 2000 元钱奖金。

种了一辈子棉花，第一次

听说种地还有奖，真是件

稀罕事儿！”

今年 4 月份，林象

友购买了一批水浒棉的

种子，当时有人告诉他

可以参加市里的种棉花

擂台赛，他觉得只要棉

花产量好，于是就报上

了名。到了 10 月底，林

象友快把这事儿忘了的

时候，东营市农业局、市

科协的人来他的地里进

行了测产。

12 月 8 日，在擂台

赛颁奖典礼上，林象友手

捧奖金，十分开心。这个

老棉农说，“回家不让儿

子去打工了，在家跟我种

棉花！”

(本报见习记者 张倩

任小杰)

老棉农赶上了稀罕事儿
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